

Buenaventura, 6 de febrero de 2020

Señores
Navieras y Agentes Marítimos
Buenaventura

Asunto: Información – Protocolo de análisis preventivo de Coronavirus

Cordial saludo:

Frente a las recientes publicaciones, emitidas en medios de comunicación y redes sociales sobre el supuesto ingreso del Nuevo Coronavirus al país, la Sociedad Portuaria Regional de Buenaventura, se permite informar lo siguiente:

1. El Comité de Sanidad Portuaria, integrado por la Dimar, Sanidad Portuaria, el ICA, Migración Colombia y demás autoridades portuarias, confirman que a la fecha no hay presencia del Nuevo Coronavirus (nCoV-2019) en la ciudad de Buenaventura ni en el país.
2. En alianza con el Comité de Sanidad Portuaria, se ha activado un protocolo de análisis previo de información de las embarcaciones que llegan al terminal portuario. Este análisis consiste en conocer la trazabilidad del barco desde los últimos diez puertos en donde han arribado estos buques y la declaración marítima de sanidad, documento que emite el capitán del buque en donde reporta posibles alteraciones en la salud de los tripulantes.
3. Vale la pena resaltar, que este proceso de trazabilidad se hace en alianza con todos los puertos en donde ha arribado el buque, antes de entrar a Buenaventura.
4. Solo en caso de confirmarse alguna sospecha de virus, la Autoridad Marítima da instrucciones al buque para que se dirija a una zona de cuarentena y se inician los protocolos de atención por parte de la autoridad competente si se considera.
5. A la fecha, todas embarcaciones han sido inspeccionadas bajo los lineamientos de este protocolo, y el resultado ha sido negativo. No se ha confirmado la presencia de este virus en Colombia.

Atentamente,

Jorge Andrés Gallegos Collazos
Gerente Comercial y SAC